



FEBRERO 2022 | N° 83

21 de febrero



DIA INTERNACIONAL DE LA LENGUA MATERNA

“El uso de la tecnología para el aprendizaje multilingüe: desafíos y oportunidades.”

ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO

San Luis Potosí, S.L.P.

INSTALACIÓN DE COMITÉS PARA EL MOVIMIENTO NACIONAL POR LA ALFABETIZACIÓN Y LA EDUCACIÓN”



Con la finalidad de sumar esfuerzos para llevar a cabo el movimiento por la alfabetización y educación nuestro titular Prof. José Luis Castro Castillo se reunió con los Directores de COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSI de la zona huasteca norte, donde se presentó el proyecto para trabajar en conjunto y abatir el rezago educativo en el estado.

FIRMA DE CONVENIO PARA EL “MOVIMIENTO NACIONAL POR LA ALFABETIZACIÓN Y LA EDUCACIÓN”



Como parte del objetivo de planear, promover, organizar, operar y evaluar los programas de educación para adultos dirigido a los trabajadores de las empresas afiliadas a Coparmex Matehuala, realizamos la firma de convenio entre ambas instituciones.

MATEHUALA, SAN LUIS POTOSÍ.

Como parte de las alianzas y suma de voluntades entre los diversos sectores realizamos la firma de convenio leeaslp- Sapsam Cultura del Agua . Con el propósito de establecer las acciones de coordinación y colaboración necesarias para promover la instrumentación del programa “EL BUEN JUEZ POR SU CASA EMPIEZA”, el cual busca alentar a sus trabajadores a concluir su educación primaria y secundaria.



CARDÉNAS, SAN LUIS POTOSÍ.

Realizamos la instalación del comité municipal del movimiento por la alfabetización y la educación, en el municipio de Cárdenas en el cual diversas instituciones participaremos de la mano en pro de la educación de los potosinos.



TAMASOPO, AQUISMÓN Y COXCATLÁN

Firmamos el convenio de colaboración para llevar a cabo el movimiento por la alfabetización y la educación, esto beneficiará a todos los potosinos que quieran terminar su primaria y secundaria.



JORNADA DE APLICACIÓN DE EXÁMENES



Se llevó a cabo la segunda jornada de aplicación de exámenes en todo el estado, lo que dio como resultado que miles de jóvenes y adultos concluyeran su primaria y secundaria por medios de nuestros programas. Cada una de las aplicaciones se realizó con los protocolos necesarios para proteger a nuestros educandos y figuras solidarias.

FUNI (FERIA DE UNIVERSIDADES)



Como parte del movimiento por la alfabetización y la educación, estamos participando en la feria de universidades, la #FUNI. Invitando a todos los jóvenes a que realicen su servicio social apoyando a personas mayores de 15 años que se encuentran dentro del rezago educativo.